

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui profil keterampilan konseling teman sebaya (*peer counseling*) anggota PIK R (Pusat Informasi Konseling Remaja) Jalur Pendidikan di Kota Depok. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode survey. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan non-probability sampling dengan jenis teknik sampling jenuh. Sampel dalam penelitian ini adalah seluruh anggota PIK R Kota Depok melalui jalur pendidikan, yang berasal dari SMP Negeri 1 (13 siswa), SMP Negeri 2 (12 siswa), SMP Negeri 5 (17 siswa), SMK Negeri 1 (50 siswa), dan SMA Negeri 1 (40 siswa).

Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah instrumen *Keterampilan Dasar Konseling* yang terdiri dari 6 indikator penilaian. Berdasarkan uji validitas dan reliabilitas yang dilakukan didapatkan hasil bahwa pernyataan yang valid sebanyak 44 butir dari 48 butir pernyataan. Uji reliabilitas yang telah dilakukan pada butir pernyataan valid didapatkan angka reabilitas sebesar 0.078 yang berarti instrumen yang digunakan memiliki reliabilitas yang tinggi dan dapat digunakan sebagai alat ukur untuk mengumpulkan data penelitian.

Berdasarkan hasil data penelitian yang dilakukan mengenai profil keterampilan konseling teman sebaya anggota PIK R jalur pendidikan di Kota Depok didapatkan nilai kategorisasi secara keseluruhan bahwa keterampilan konseling anggota PIK R dengan kategorisasi tinggi sebesar 13.64%, pada kategorisasi sedang sebesar 54.55%, dan pada kategorisasi rendah didapatkan jumlah persentase sebesar 31.82%.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan mengenai profil keterampilan konseling teman sebaya (*peer counselling*), maka dapat ditarik kesimpulan bahwa anggota PIK masih membutuhkan kegiatan pembinaan, pemberian informasi, serta pelatihan untuk meningkatkan keterampilan dasar konseling yang dimiliki oleh anggota PIK R Kota Depok. Data dalam penelitian ini memberikan gambaran keterampilan anggota PIK R yang berada pada kategorisasi sedang. Adapun kriteria untuk menjadi seorang konselor sebaya yang mampu membantu mengatasi permasalahan teman sebaya diperlukan keterampilan dasar tertentu yang menjadi bahan diskusi dalam studi ini, dengan demikian seharusnya anggota PIK R Kota Depok memiliki keterampilan yang tinggi agar dapat memberikan bantuan kepada teman sebayanya..

Kata kunci : Keterampilan Konseling Teman Sebaya; Konselor sebaya; PIK R.